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２０２４-２５年度 ステファニー A. アーチック ＲＩ会長 

 

例会予定     ７月２４日  ２０２４－２５年度 委員会事業計画発表 

７月３１日  休会 

 

 

VOL.６２  Ｎｏ．２ （通算Ｎｏ．2727） 

 

２０２４年７月１７日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                             ２０２４－２０２５年度 

会 長 挨 拶                               五木田裕一会長   大澤 清幹事 

２０２４－２５年度 委員会事業計画発表                      一年間宜しくお願い致します 

                                    

                                                                                                                                                                                    

２０２４－２０２５年度      会  長  五木田裕一       幹  事  大 澤  清 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0034 茨城県常総市水海道天満町4684        〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町3386 

常総市生涯学習センター2F研修室                          釜久ビル 3階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1111        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.６２ No.1 (No.2726) ７月３日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦副委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎20２４-２０２５年度 会長・幹事年度あいさつ 

  ◎襷の引継ぎ・記念品贈呈 

                                    

襷の引継ぎ 

  

松崎前会長から五木田新会長へ          石塚利明前幹事から大澤新幹事へ 

 

記念品贈呈 

  

五木田新会長から松崎前会長へ        大澤新幹事から石塚利明前幹事へ 

 

誕生祝 

 
≪会員≫渡邉潤子会員  石塚克己会員  北村 仁会員  渡辺 悟会員  宮本明憲会員 

≪ご夫人≫青木(清)会員 
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諸報告 

ガバナーエレクト事務所 青木正弘地区幹事 

田上秀雄氏より１０万円のご寄付を頂きました。大事に使わせて頂きます。 

 

出席委員会  中島成則前委員長 

２０２３－２４年度１００％ 出席者は２６名でした。 

青木清人会員、青木正弘会員、石井康弘会員、石塚克己会員、石塚利明会員、大堀和久会員、 

大澤 清会員、大塚令昌会員、北村 仁会員、北村英明会員、熊谷 昇会員、倉持功典会員、 

五木田裕一会員、小林聡司会員、斎藤広巳会員、瀬戸隆海会員、染谷秀雄会員、能勢竜司会員、 

古矢 満会員、松坂興一会員、松坂 武会員、松崎隆詞会員、宮代 尚会員、宮本明憲会員、 

武藤康之会員、淀名和茂彦会員 

 

幹事報告   大澤 清幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

本日皆様に会費の件で FAX を致しました。お振込みを７月中にお願いします。 

 

会長挨拶   五木田裕一会長    

皆様こんにちは。この度 2024-2025 年度水海道ロータリークラブの会長を仰

せつかりました五木田です。本日は初日ですので、自己紹介並びに今年度の

活動テーマなどをお伝えしようと思います。 

まず自己紹介を申し上げます。五木田裕一と申します。現在 55 歳です。旧・

水海道市で生まれ育ちました。中学校までは地元で過ごし高校は市外へ通学

し、大学では法律を学びました。 

仕事は不動産鑑定士です。不動産鑑定士はどちらかというとマイナーな資格

で、県内でも 60 名弱しかおりません。自分自身を一言で紹介するなら、あまり面白みのない人間だと思っ

ております。全般において、深い知識や洞察をもって皆様方に語れるようなものは全くありませんし、これと

いった趣味もありません。 

さてロータリー歴ですが、2009 年（平成 21 年）4 月 8 日に入会しておりますので、今年の 7 月 1 日現在

で、15 年が経過しております。この間、2020-2021 年度に幹事を拝命しました。 

2022-2023 年度、古谷会員が会長だった時に 2024-2025 年度の会長を引き受けて欲しいのだけれど、

と打診がありました。会長職にふさわしい人間ではないと考えましたが、前年度を参考にしつつ幾分独自

性を出して事業を進め、次年度の会長に襷を渡せば何とかなるかと思い、受けることとしました。しかしなが

ら、その後、皆様ご存知のとおり 2025-2026 年度に瀬戸会員をガバナーとして輩出することとなりました。非

常に不安を覚えたのですが、反面ガバナー輩出クラブとなることが決まったことで、その準備の年にあたる

ことが確定しました。これにより、やるべき事柄が明確化されたようにも思いました。 

さて時間は前後しますが、会長を受けるにあたり、幹事を何方にお願いするか考えた結果、大澤清会員

を指名しました。大澤会員ですが、私が持っていないものをもっております。調整能力が極めて高く、職業

柄、付き合いが大変広いです。またそれぞれ個々人が有する事情を勘案し、その時々で最適な解決案を

導き出す能力を有しております。人間的にも実直で責任感が強く、そして何よりゴルフができます。大澤会

員に幹事を任せれば何ら問題ないと考えた次第です。 

それでは 2024-2025年度における私のテーマを申し上げます。テーマですが「水海道クラブというブラン
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ドの更なる熟成を目指して～内心と行動と～」といたしました。 

ここでのブランドとは、正に水海道ロータリークラブの歴史と伝統によって醸成された無形のものです。我

がクラブが歴史と伝統を有することについては異論がないでしょう。また、来年度はガバナーを支えるクラブ

としての行動が求められると予想します。その際、「さすが、水海道はきちんとしている」「60 年以上の歴史

は本物だ」との評価を得られるよう、今からその準備を進める必要があるように感じます。反面、「歴史と伝統

と…」と唱えても、実際の行動が伴わなければ意味がありません。故に「内心と行動」両方の必要性を感じま

した。 

「内心」とは文字どおり「心の内」なのですが、皆さんに思い出していただきたいことがあります。入会式の

時のことを覚えていらっしゃいますでしょうか。私は会長から襟章をつけていただいた時のことを覚えていま

す。歯車を模したそれは、社会的責任というか独特の「何か」を訴えていました。皆様は如何でしたでしょう

か。加えて、これもここにいらっしゃる皆様方に共通して言えることですが、辞めることなく現在に至っている

ということです。入会し、辞めずに今に至ったのか。今一度振り返っていただければ幸いです。背後には皆

様それぞれの思いがあり、それらの集合として、水海道クラブの良き歴史と伝統の基礎となればと思います。 

次に「行動」です。内心は個々人が思い描いていただければ十分なのですが、次にそれらを外部に表

出させて欲しいと思います。「行動」とは「あることを目的として実際に何かを行うこと」です。ロータリーの場

合、その目的が奉仕となると思いますが、様々な場面で皆様には実際に行動して欲しいと思います。その

際は、是非「四つのテスト」に照らし合わせて下さい。 

ここで具体的な行動をお願いしているのですが、誰もが自分自身が許容できる範囲内での行動であるこ

とはいうまでもありません。実際に奉仕活動として身体を動かすでも、ニコニコボックスに協力するでもいい

と思います。その際は自発的であることが重要かと考えます。このように申し述べる背景ですが、皆様が直

面している状況は、それぞれ異なるはずです。そして、入会当時と周辺事情が全く変化してない方はいら

っしゃらないと思います。夫々その許された時間の中で、僅かでもロータリー活動にお時間を頂戴できれば

幸いです。私も努力いたします。 

これらを経て、水海道クラブとしての歴史と伝統が醸成され、ガバナー輩出クラブとして更なる熟成を遂

げてゆくのが目標です。来年度、胸をはって「第 2820 地区第 7 分区水海道クラブです」と言えるよう、また

「さすが、水海道クラブは違うよね」と評価されるよう、その基礎を作って行きたいと思います。 

今後 1 年間、皆様のお力添えをいただきながらクラブ運営を進めて参ります。皆様にご協力をお願いし

つつ、就任の挨拶とさせていただきます。 

よろしくお願い申し上げます。 

 

幹事挨拶  大澤 清幹事 

2024-2025 度、五木田裕一会長のもと幹事を務めさせて頂きます大澤です。 

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

私は、前年度に会計を務めさせていただき、クラブ内のお金の流れは勿論の

こと、各種委員会などの事業について理解が深まりました。また同時に、幹事を

引き受けるにあたりまして、最低限の知識を得られたと実感しております。これか

ら１年間、直前の石塚利明さんの行動を見習い、タスキを引き継いでいく所存で

あります。 

五木田会長が掲げられましたクラブ活動方針ですが「水海道クラブというブランドの更なる熟成を目指して

～内心と行動と～」この歴史と伝統のある水海道ロータリークラブを更に熟成させる事を目標に、しっかりと

会長を補佐し、クラブの運営調整を行い、各会員の皆様が充実した１年間となります様に、精一杯努力して

いきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。 
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出席報告   淀名和茂彦委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５２名 ３８名 １４名 ０名 ７名 ８６．５４％ 

 

ニコニコボックス   山﨑哲男委員長           入金額  162,000 円    累計 162,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫北村(仁)・渡辺(悟)・渡邉(潤)・宮本・石塚(克)   各会員 

≪ご夫人≫青木(清)会員(一年間宜しくお願い致します。) 

２０２４－２０２５年度の会長を務めさせて頂きます。よろしくお願い申し上げます。  五木田会員 

１年間宜しくお願い致します。    大澤会員 

五木田会長・大澤幹事、一年間宜しくお願い致します。またエレクト年度としても皆様のご協力重ねてお願

い致します。新規会場設営された SAA 委員会の皆様また参加された皆様、お疲れ様でした。  石井会員 

今年もよろしくお願いします。五木田会長、大澤幹事一年間がんばって下さい。   北村(仁)会員 

五木田・大澤年度の船出に際し、航海の安全と大いなる成果を祈念いたしております。ボンボヤージ

ュ！！     松坂(興)会員 

五木田会長、頑張って下さい。   小島会員 

五木田会長・大澤幹事年度のスタートおめでとうございます。素晴らしい年度になるとをご期待申し上げま

す。瀬戸ガバナーエレク年度もスタートしました。会員各位の一層のご協力をお願い仕上げます。 

青木(正)会員 

２４・２５年度会長始め各委員長頑張りましょう。   大塚会員 

五木田年度船出おめでとうございます。    松村会員 

五木田・大澤年度の始まりです。楽しい一年を演出して下さい。   熊谷会員 

五木田会長、大澤幹事のスタートおめでとうございます。    倉持会員 

五木田会長・大澤幹事年度スタートお祝い申し上げます。   斎藤(広)会員 

本日から新年度スタート。五木田会長・大澤幹事、一年間宜しくお願いします。   古矢会員 

五木田会長今年度よろしくお願い致します。   鈴木(茂)会員 

五木田会長・大澤幹事一年間よろしく。   雨谷会員 

五木田会長・大澤幹事本年度よろしくお願いします。   松崎・鈴木(勝)・渡邉(潤)   各会員 

五木田会長・大澤幹事１年間宜しくお願い致します。親睦委員長として頑張ります。  石塚(徹)会員 

新年度よろしくお願い致します。    笹生・能勢・齋藤(政)  各会員 

一年間宜しくお願いします。   染谷(正)・山﨑   各会員 

五木田・大澤年度の成功をお祈りします。   石塚(克)会員 

五木田丸、出航おめでとうございます。   廣井会員 

新年度五木田会長・大澤幹事がんばって下さい。   淀名和会員 

新年度新体制楽しんでいきたいと思います。宜しくお願いします。    宮本会員 

今年度も宜しくお願いします。   武藤・中嶋(利)・青島   各会員 

本年度もよろしくお願いします。  鯉沼会員 

新年度にあたり五木田新会長・大澤新幹事これから１年間宜しくお願いします。   松坂(武)会員 

五木田会長・大澤幹事、一年間宜しくお願いします。   前島・石塚(利)  各会員  和久事務局 

 

会報委員会 松坂興一委員長  宮代 尚副委員長  廣井 信委員 青島弘典委員  
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２０２４年７月より常総市生涯学習センターに例会場が変更となりました。 

 

  

松坂興一会員の発声で乾杯です！         �������  乾 杯  ������� 

 

 

   

写真提供者：石井康弘会員(北陸新幹線) 


